



# 志高く!

教育目標  
 「志高く 遅しく 切り拓く」  
 目指す生徒の姿  
 「主体的に考え 判断し  
 勇気をもって行動する！」

◆麻生中学校だより◆  
 Tel 80-8070  
 Fax 77-0840  
<http://www.sopia.or.jp/n-asojh/>  
 行方市南327の3  
 令和3年5月11日発行  
 令和3年度 第4号

## ◆大型連休へのご協力ありがとうございました!◆



今年度の大型連休が終了しました。昨年度同様、新型コロナウイルス感染症対策のため、不要不急の外出等の自粛を余儀なくされ、当初の予定とは異なった7日間になってしまった方もおられると思います。

連休中の部活動に関しましては、3日または4日の練習を許可しました。来月の23日から開催予定の県東地区総体や7月25日に予定されている県東地区吹奏楽コンクールに向けて、どの部活動も一生懸命練習に励んでいました。

掲載した写真は、全て5月2日における本校

での活動風景で、サッカー部は鹿島アントラーズジュニアユースBとIFAリーグ戦を行いました。剣道部と卓球部は大野中学校と、バレーボール部は平井中学校と練習試合を行っていました。吹奏楽部もパート練習に勤んでいました。3年生にとって最後となる大会やコンクールに向けて、最大の踏ん張りを見せてほしいものです。

保護者の皆様のご協力と生徒自身の自覚により、この大型連休も大過なく終えることができましたこと、心より感謝いたします。今後ともよろしくお願いいたします。

## ◆季節を彩る花◆

本たよりにおいて、その都度、紹介している、「季節を彩る花」ですが、今回は、「ベニウツギ」と「ナツロウバイ」を届けていただきました。どちらも珍しい花で、私としては初見のものでした。

いつものように会議室前に生けていただきましたので、5月14日に予定しているPTA合同専門委員会並びに部活動保護者会にご来校の際に、ご覧頂ければと思います。今週も夏日の予報が出ています。14日まで花が保つことを願っています。



ベニウツギ



ナツロウバイ

## ◆教育実習開始◆

5月10日(月)から21日(金)までの2週間、1名の教育実習生を受け入れます。本校の卒業生で、現在大学4年生です。新型コロナウイルス感染症対策の一環として大学からの指導に基づき2週間前からの検温と体調チェックを行っています。以下に実習生の紹介をします。

【氏名】 ○○ ○○  
 【在学先】 茨城大学教育学部  
 【中学時代の部活動】 吹奏楽部  
 【本人より】



新生麻生中学校の第一回生として入学した身として、教育実習生という立場で再び麻生中学校でご指導いただけることになり、大変うれしく思っています。2週間という短い期間ですが、生徒と深く関わり、先生方にご指導頂きながら、実り多い実習にしたいと思います。

## 校長のつぶやき

私が大学生のころ、某テレビ局のバラエティ番組で、「友達の輪」というフレーズが流行っていました。「わ」は「輪」意外にも漢字で表すと、「和」や「話」など、癒やされる雰囲気の話が出てきます。古来、人間は、火を中心として「輪」になり、「和やかに」その日の出来事などを「話し合っ」ていました。我々も忙しい日々ではありますが時には輪になって、そして和やかな雰囲気の中、談笑できるといいですね。このことは家庭においても同様のことと思います。

(文責：栗原秀雄)



本学校だよりは、学校のホームページ([www.sopia.or.jp/n-asojh/](http://www.sopia.or.jp/n-asojh/))にカラーで掲載していますのでご覧ください。

